

■ Alcalde Eder hizo un llamado a la confianza

Sindicalistas intentaron obstaculizar empalme en Emcali



Foto: Emcali

CALI

Martes 21 de Noviembre, 2023

Por medio de un video que se encuentra en redes sociales, se evidenció el momento protagonizado por miembros del sindicato Sintraemcali que intentaron evitar el ingreso de personas a las instalaciones de Emcali, y el equipo de empalme del alcalde electo de Santiago de Cali, Alejandro Eder.

El forcejeo en la entrada se debió a la oposición de un grupo de sindicalistas a la presencia de Cristina Arango, antigua gerente de Emcali durante la administración de Maurice Armitage, en el comité de empalme. Finalmente, la reunión de empalme se llevó a cabo según lo programado.

Freddy Salinas, miembro de Sintraemcali, atribuyó a Cristina Arango la responsabilidad de la crisis financiera de Emcali durante su gestión anterior.

Desafíos para Alejandro Eder

Después del altercado en las instalaciones de Emcali, el alcalde electo de Cali, Alejandro Éder, emitió un mensaje a la ciudadanía instándolos a confiar en su liderazgo y en el equipo que está formando para abordar los desafíos de la

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Anuncian bloqueo a la vía Panamericana, vea dónde y a partir de cuándo](#)



[Proponen salario mínimo de 2 millones, pero sin prima](#)



[Actriz porno revela que grabó videos en otros sitios públicos de Cali](#)

ciudad.

Ante los señalamientos contra Cristina Arango, por parte de miembros del sindicato, el alcalde electo defendió a su equipo y expresó su confianza en la exgerente de Emcali, destacando su experiencia y profesionalismo.

Eder afirmó: “Le digo a la ciudadanía que confíen en su Alcalde, confíen en el equipo que estamos montando, que aquí estamos trabajando para Cali. No voy a seguir permitiendo que manoseen a Cali”.

El alcalde electo enfrentará varios desafíos al intentar despolitizar la empresa y otorgarle un enfoque técnico-comercial, como prometió tras su elección.

La controversia en la reunión de empalme subraya las tensiones existentes entre los sindicatos, la administración anterior y la nueva dirección de Emcali.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Mercurio y plomo en la cuenca del río de Cali, conozca qué...

La Procuraduría General de la Nación emitió una alerta sobre los niveles...

Criminales habrían decretado toque de queda en barrio de...

La comunidad de Llano Verde, en el oriente de Cali, se encuentra sumid...

Llegó el día para el “The Next Fight Freestyle”

Cali, la sucursal del cielo, será el epicentro de la acción y la adrenalin...

Eder en Londres: seguridad, bilingüismo y tren de...

La visita de Alejandro Eder a Londres, donde participó en tres reuniones...

Oiga, mire, vea la Feria de Cali, se viene con comparsas...

El Desfile del Carnaval de Cali Viejo es uno de los eventos más esperad...

El programa Hogares Energéticamente Sostenibles...

El programa Hogares Energéticamente Sostenibles puest...

